

Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Bioetica y Normatividad

Trabajo:

**Ensayo sobre donación y los trasplantes de
organos en Mexico**

Docente:

Dr. Gutiérrez Gómez Darío Cristiaderit

Alumna:

Espinosa Alfonso Margarita Del Carmen

Semestre y grupo:

3° "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 04 de Enero de 2021

La donación y los trasplantes de órganos en México ¿Asunto de altruismo o política de estado?

El reconocimiento y el estudio empírico de los modelos de donación informado o voluntario, también como la prevalencia de donación en vida sobre la donación de fallecidos, se comenta que en nuestro país, si bien la donación o el trasplante tiene una trayectoria o un largo donde se puede decir que entra la legislación tomando una serie de temas como la ética con los principios y la adaptación jurídica. Pues bien en México hace una investigación donde se aplica la salud para la mejora de la donación de órganos. Los principios continúan estando situados para el marco jurídico normativo, aquí entraría lo que es leyes, políticas, estrategias y acciones específicas. La autonomía respecto a tema si se da porque es libre la persona para tomar la decisión de querer donar sus órganos. No maleficencia también se da porque no le estamos haciendo ningún daño al donante por la razón que él o ella está consiente del proceso que se realizara pues bien en este apartado el destinatario, se le está haciendo un bien por el órgano que se le dara. La beneficencia pues aquí no se le estaría haciendo daño a otra persona si no al contrario se le estaría dando otra oportunidad. La justicia es que el paciente este de acuerdo con el proceso a la donación que quiere realizar y respetar la decisión. Es importante mencionar que esto que se menciona sobre la legislación entra el consentimiento informado ya que el paciente esta de acuerdo de lo que le harían en el momento o cuando fallezca.

Ventajas

El sistema de salud de nuestro país sería muy beneficiado. Permite que otras personas darles otra vida menos complicada y con beneficios.

Se tiene un ciclo político donde se puede llegar a un acuerdo y conseguir aceptación de trasplante deseado.

Se a creado un proceso de donación, trasplante por el cual se explica como conseguir aceptación.

Existiran leyes politicas que pueda velar el consentimiento o decisiones del donador vivo o muerto.

Se puede plantear la naturaleza del don donde te hace entender el beneficio acerca de ser un donador.

No se opondran o se haran leyes que obliguen hacer un donador.

Desventaja

En nuestro país tiene un gran problema con el tema de la donación o trasplante de órganos.

México tiene una cultura donde no permite una acción para la contribución sobre el tema.

La donación de órganos tiene que ser de forma relativa, voluntaria antes que pueda ser un donador.

México tiene el 70% de personas que no pueden conseguir una donación o un trasplante.

En nuestro país existe un número bastante amplio de personas que necesitan un trasplante o donación del mismo órgano.

En el caso de fallecer y a ver obtenido cartas de consentimiento al final de todo la familia decide.

En México tiene el problema más grande es el infirme personal acerca de la tema, ya que no se conoce más que los mitos de la realidad, sobre el tema de donación o trasplante de órganos.

La donación o trasplante de órganos en México, en el sistema de salud de nuestro país sería muy beneficiario porque en nuestro país hay personas que necesitan un trasplante de algún órgano y es muy escaso encontrar donadores. Es importante saber los cuatro principios de este tema ya que estamos velando el bienestar de nuestro paciente, pues bien como ya había mencionado los cuatro principios también hay que tener en cuenta la ética que entra en este proceso ya que el donador está autorizando que se puede realizar algún proceso ya sea muerto o con vida, aquí entra lo que es el consentimiento informado ya que se le explica al paciente el toma la decisión. En México por nuestra cultura, al escuchar un trasplante de órgano nos ponemos a pensar muchas cosas a las cuales nos cerramos para no escuchar otras ideologías.